

MUK meets Pestsäule

*Performance von Studierenden der Studiengänge
Schauspiel und Musikalisches Unterhaltungstheater
Im Rahmen des WIR SIND WIEN.FESTIVAL 2017*

**DO, 1. JUNI 2017
16.30 UHR & 18.30 UHR**

Eintritt frei

Pestsäule am Graben, 1010 Wien



Basis.
Kultur.
Wien



MUK meets Pestsäule

Kennen Sie eigentlich den Geburtsort des modernen Theaters?

Noch bevor die großen Dichter ihre großen Stücke geschrieben haben und in prunkvollen Theatersälen, mit perfektem Licht und starken Gesten aufführen ließen, zog es die ersten Theatermacher Europas an andere Orte. Auf den Marktplatz und auf die Straßen der Städte – auf jene Plätze, wo jeder zusehen konnte: Frau, Mann und Kind, egal ob König, Hausherr oder Bettler. Hier wurden Geschichten erzählt. Leute wurden zum Lachen gebracht und zu Tränen gerührt. Die tragische Liebe, der geizige Herr und sein armer Diener, die Freude am Leben: Nichts wurde ausgelassen.

Kommen auch Sie vorbei und erleben Sie das Theater, das fast in Vergessenheit geraten ist. Der 3. Jahrgang Schauspiel und der 1. Jahrgang Musikalisches Unterhaltungstheater der MUK zeigen im Rahmen des WIR SIND WIEN.FESTIVAL 2017 ihre Geschichten und Lieder und nehmen Sie mit auf eine Reise zurück zum Ursprung vor der historischen Pestsäule am Wiener Graben im 1. Bezirk. Alles einsteigen, die Aufführung beginnt!

Musikalische Leitung: **Michael Schnack** | Regie: **Frank Panhans**

Mit **Kristof Gellen, Teresa Hager, Sören Kneidl, Felix Kreutzer, Eva Schindele, Lukas Weiss und Constanze Winkler** (Studiengang Schauspiel) sowie **Clemens Bauer, Deike Darrelmann, Vivienne Dejon, Lucca Kleimann, Anna Overbeck, Julia Sturzbaum, Thomas Wegscheider und Chris W. Young** (Studiengang Musikalisches Unterhaltungstheater).